

富士見っ子出発式

(深く関わる子)

富士見小学校のリーダーとして、1年生を誘導したり、みんなで楽しめる遊びを企画、運営したりしました。1年生の安心した表情やその他の子供たちの笑顔を見ていると6年生としてみんなのことを考えて行動できていたことがよく分かります。大活躍でした。



6年生 1学期の様子

Action!

ジュビロー斉観戦

(深く関わる子)



楽しみにしていたジュビロ観戦は天候にも恵まれ大いに盛り上がりました。ジュビロの得点の際にはみんなでタオルを回したり、ピンチの時には固唾を吞んで見守ったりしている姿が印象的でした。そして、今年はジュビロの勝利で終わったことで子供たちは笑顔で家路に着きました。

総合的な学習の時間

(深く学ぶ子)

1学期の総合的な学習の時間では、「キャリア」をテーマに置き自分の生き方について考えました。

そこで、実際に働いている人に話を聞く機会を設けました。インターネットや本で職業について調べていた一方で、色々な職種の方の話を生で聞くことは、子供たちにとって何より貴重な体験となりました。



水泳大会

(心も体も健康な子)

どんなに疲れていても、どんなに雨が降っていて寒い日でも、水泳大会に向けて粘り強く課外に取り組んできました。水泳大会当日は天気もよく、絶好のプール日和！子供たちは全力で泳ぎきりました。また、男女メドレーリレーと男女200mリレーともに入賞を果たしました。参加した子供たちは充実感と達成感を感じていました。

